

Pressemitteilung

Sparkasse Altötting-Mühldorf spendet 1.500 Euro an die Kindertagesstätte St. Johann Baptist in Töging a. Inn

Mühldorf a. Inn, April 2022

Die Kindertagesstätte St. Johann Baptist in Töging a. Inn musste im letzten Jahr einige Strapazen auf sich nehmen. Das Gebäude des Kindergartens wurde als baufällig eingestuft. Deshalb mussten der Kindergarten und die Kinderkrippe getrennt und kurzfristig in verschiedenen Unterkünften untergebracht werden.

Seit Anfang April kehrt aber wieder Ruhe ein. Während die Planungen für den Bau eines neuen Kindergartens laufen, wurde als Dauerlösung ein Container-Dorf in der Erhartinger Straße errichtet, welches in den nächsten Jahren als Standort dienen wird. So konnten alle Gruppen des Kindergartens und der Kinderkrippe wieder vereint werden. Die Container sind gut ausgestattet und die Kinder fühlen sich wohl.

Aktuell wird der Garten rund um das Container-Dorf angelegt. Die Kinder benötigen neue Spielgeräte, Rutschen und Klettermöglichkeiten. Die Sparkasse Altötting-Mühldorf unterstützt die Anschaffung mit einer Spende in Höhe von 1.500 Euro.

Seite 2

Pressemitteilung April 2022



Bildunterschrift: Einrichtungsleiterin Olga Wunsch und Gerd Schwaiger von der Sparkasse Altötting-Mühldorf mit Kindern der Sternengruppe

Für weitere Informationen oder Fragen zur Pressemitteilung:

Christine Mader
Sachbearbeiterin Unternehmenskommunikation
Sparkasse Altötting-Mühldorf
Katharinenplatz 17
84453 Mühldorf a. Inn
Telefon 08631 611-8222
christine.mader@spkam.de